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Una Estación
que crece

Se habilitó el nuevo sector
de La Estación, espacio público

bautizado bombero Joaquín
Revainera. Junto a Ferraresi,

Chornobroff y Sierra, cortaron
las cintas inaugurales de la obra

de ampliación del Parque
Municipal La Estación

Pág. 13

AVELLANEDA

BERAZATEGUI

A menos de
una semana
de una fuerte

marcha vecinal,
otro robo
sacudió a

Berazategui

Quilmes, Avellaneda, Berazategui

Lo que dejó la apertura de
las sesiones legislativas '21
en cada uno de los distritos

NUEVO QUILMES
El barrio

cerrado puso
tramperas
para matar

nutrias

Avellaneda sumó dos
camiones sanitizantes
y nuevos fumigadores

• Un Día de la Mujer para seguir luchando •

Un femicidio
cada 29 horas

Mayra y Kicillof adhirieron al
programa "Comunicades sin Violencia"

El Mate de mal en peor: Otro
contundente informe de la
Gestión Sosa llegó a la justicia

HCD Quilmes

Se fue la
primera...!

Los mejores
chismes
políticos

de la región
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Quilmes

Ordinarias
Tras la apertura del periodo or-
dinario del Concejo Deliberante,
el cuerpo resolvió que las sesio-
nes ordinarias se realicen el se-
gundo y el cuarto martes de cada
mes, convocándose a las 11 ho-
ras, para dar inicio al encuentro.
Comisiones
Se autorizó al presidente del
HCD, Fabio Báez, a que conforme
las comisiones de trabajo que fun-
cionarán este año en el Deli-
berante. Conformación, que será
debatida conjuntamente con los
integrantes de la oposición.
Los presentes
Acompañaron en el discurso
inaugural a la intendenta Mayra
Mendoza, la vicegobernadora
Bonaerenses, Verónica Magario;
el jefe de Gabinete de la Provin-
cia, el quilmeño Carlos Bianco;
la ministra de Gobierno Bonae-
rense, Teresa García; el senador
provincial Emmanuel González
Santalla; el titular del bloque de
diputados provinciales del
Frente de Todos, Facundo Tig-
nanelli; la diputada nacional del
FDT, Cecilia Moreau; el director
de Asuntos Municipales Bonae-
rense, Leandro Decuzzi; y el sub-
secretario de Relaciones Munici-
pales de la Nación, Pablo Giles.
También acompañaron presen-
cialmente en el Teatro Municipal
todos los secretarios municipa-
les, mientras que el resto del Ga-
binete siguió la sesión por la
transmisión en vivo que se ob-
servó en la Casa de la Cultura.
Avanza el futuro
vacunatorio de la
Universidad de Quilmes
Fuentes cercanas a El Suburba-
no confirmaron que la Univer-
sidad Nacional de Quilmes
(UNQ) avanza a paso fuerte para
que la sede de Bernal esté a dis-
posición de la Comuna para fun-

Sigue en la página 4

Un Día de la Mujer para seguir luchando:
Un femicidio cada 29 horas la cifra del 2020

Según el registro del OFDPN, en el año 2020 se cometieron 295 femicidios, de los
cuales 219 se cometieron específicamente durante el Aislamiento Social Preventivo

y Obligatorio que comenzó el 20 de marzo y se extendió hasta fin de año

 En el día de la Mujer se conoció
que con un promedio de 1 femici-
dio cada 29 horas, el 2020 termi-
nó con 253 femicidios directos, 29
femicidios vinculados, 8 personas
Trans y 5 suicidios feminicidas,
una cifra espeluznante. Los datos
evidencian el aumento de femici-
dios en comparación con los re-
gistros de los años anteriores: en
2018 se registraron 281 casos y
en el 2019, fueron 280 los femi-
cidios.
  En su informe, el Observatorio
plantea que "la pandemia -con
todas sus implicancias socioam-
bientales-, y las medidas de ais-
lamiento para prevenir la propa-
gación del COVID-19, han contri-
buido al aumento de los casos de
violencias hacia las mujeres y
niñas y de los femicidios. Desde
el 20 de marzo de 2020, en la línea 144 de ayuda por violencia de género
y familiar, recibieron un 25% más de llamados y en la 137 subió un 20%.
Este aumento se ve reflejado también en la cantidad de femicidios. La
tendencia sostenida desde hace años indica que el lugar más inseguro
para las mujeres es su propio domicilio, y la situación de confinamiento
de la víctima con su victimario llevó a las mujeres a quedar atrapadas con
su propio agresor ".
  Además, a las lamentables cifras de los femicidios cometidos en
Argentina deben sumarse las víctimas colaterales: Se pudo confirmar
que 212 niñas y niños quedaron sin sus madres víctimas de femicidio.
Algunos de estos menores fueron testigos presenciales.
  En el 63% de los casos, el hecho ocurrió en la vivienda de la víctima o
el domicilio compartido con el victimario; y el femicida fue en el 60% de
los asesinatos la pareja o expareja. En el 16% el femicidio fue cometido
por un familiar, el 15% fue cometido por un conocido, mientras que solo
el 14% de las víctimas no conocía a su victimario.
  A pesar de que algunas de estas mujeres habían tenido acceso a la
justicia, 56 de ellas habían realizado una denuncia previa, fueron ase-

sinadas. Muchas de las familias de las víctimas fueron ignoradas en
múltiples ocasiones al intentar denunciar a sus agresores.
  Se detectaron 41 víctimas menores de 18 años, de las cuales 21 tenían
menos de 12 años. Del universo total, la mayoría de las víctimas tenía
entre 31 y 50 años, representando el 37,6%.
  Con respecto a las modalidades empleadas, todas reflejan el ensa-
ñamiento en la violencia para asesinar las mujeres por el hecho de ser
mujer. De las 295 víctimas de femicidio, 27 fueron violadas, y 4 de ellas
fueron violadas hasta la muerte como única modalidad. El apuñalamiento,
el uso de armas de fuego y los golpes fueron los métodos más empleados.
  En cuanto a la distribución geográfica, el mapeo del relevamiento indica
que la provincia de Buenos Aires encabeza la lista de provincias con
más femicidios con 115 casos, seguida por Santa Fe con 37, Tucumán
con 21, Córdoba con 19 y Salta con 13.
  El Observatorio de Femicidios de la Defensoría del Pueblo de la Nación
vhizo hincapié en que es de gran relevancia que el suicidio -cuando se
haya probado que hubo previamente abusos y violencia-, sea tratado
como Suicidio Feminicida.
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A menos de una semana
de una multitudinaria
marcha vecinal, otro robo
conmueve a Berazategui

  Más de 200 mil pesos fueron robados a plena luz del día de la
tradicional inmobiliaria Abraham de Berazategui. Dos delincuentes
armados redujeron a la empleada y robaron el dinero de la oficina
céntrica.
En pleno casco céntrico, y en horas del mediodía, dos delincuentes
redujeron a la empleada y robaron 230 mil pesos de la conocida
inmobiliaria ubicada en 14 y 143.   Tras el robo, los malvivientes se
retiraron del lugar como si nada pasara.
  Un mes atrás, un empleado de la inmobiliaria había sido baleado
durante un robo cuando mostraba una vivienda en Berazategui.
  El nuevo hecho de inseguridad se produce a horas de una gran
marcha que recorrió varios puntos del caso céntrico berazateguense.

En Bera, hay marchas todos
los jueves con la consigna
"Yo Elijo Vivir Sin Miedo"
Bajo la consigna: "Yo Elijo Vivir Sin Miedo", cansados de los hechos

de inseguridad y ante la falta de respuestas de las autoridades, vecinos
autoconvocados se concentraron para reclamar más seguridad ante
la inacción de la fuerza policial y los crecientes hechos delictivos
que aquejan a los vecinos.
  Como todos los jueves, vecinos autoconvocados se concentraron en
la Plaza de los Bomberos Voluntarios de Berazategui para recorrer
desde la emblemática avenida 14 distintas calles de la ciudad exigiendo
a las autoridades más seguridad.
  Con pancartas y banderas argentinas, los manifestantes se dirigieron
por avenida 14 hasta Mitre, y de ahí, por calle 11, hasta la Comisaría
Primera de Berazategui, en donde reclamaron por los numerosos
hechos de inseguridad que a diario se suceden en distintos puntos
de Berazategui.
  Los diversos cánticos fueron claros. Todos resumían el mismo
mensaje: "Queremos más seguridad".
VIDEO COMPLETO DEL ASALTO:
https://youtu.be/QlfzsUuwRGE

Diario papel y web al instante
www.elsuburbanodigital.com.ar
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Quilmes

Dirigentes quilmeños
arman con Emilio Monzó
El ex presidente de la Cámara de Diputados de la Nación,
Emilio Monzó, encabezó una reunión política en Almirante
Brown con dirigentes, concejales y otros referentes de la
Tercera Sección Electoral, para dialogar sobre lo que será
la elección legislativa de este año y el trabajo a desarrollar
a nivel provincial y local en cada Municipio.
Por Quilmes participaron los concejales Juan Bernasconi,
el dirigentye quilmeño màs cercano a Monzó, los ediles
Damián Castro y Facundo Maisú; el ex senador
bonaerense, Eduardo Schiavo y el dirigente intermedio
solanense David Hoyos. Cabe destacar que Schiavo fue
designado como presidente del Partido del Diálogo,
proyecto que lidera Monzó y estará a cargo de concretar

Viene de página 2
cionar como vacunatorio dentro de la campaña de
vacunación contra coronavirus. Al momento se mantienen
varias reuniones para ultimar detalles. Destacar, que este
no sería el único lugar que se sume para vacunar a la
comunidad, informaron.
Echado por violencia de género
A los casos de acoso y violencia de género denunciados
en los últimos días, se suma el producido en el cuartel de
Bomberos Voluntarios de La Florida. Denuncia que fue
realizada por la bombero C.O. contra su compañero G.L.
(N.de la R.: siglas de los nombres de los involucrados), y
que fue corroborada por las cámaras de vigilancia. En la
denuncia radicada en la Comisaría de la Mujer por C.O., se
detalla que G.L. tiene una discusión dentro del cuartel, y
amaga a pegarle en reiteradas oportunidades. Por esta
situación, los Bomberos Voluntarios de La Florida re-
solvieron suspenderlo de sus funciones hasta que aclare
la situación. Mientras que sin titubearlo, la Municipalidad
de Quilmes decidió echarlo de su cargo que prestaba en el
área de Defensa Civil. Ahora, será la Justicia la que resol-
verá finalmente la situación.
Un café con Sosa
En momentos en que la Intervención del Club Argentino
de Quilmes convoca a los socios a reempadronarse para la
futura elección de Comisión Directiva, el desplazado César
Sosa busca desesperadamente apoyo político para tratar
de sostenerse y no ser corrido también de la AFA. Tal fue
así, que días atrás Sosa se lo vio tomando un café en la
confitería bernalense La Farola con un importante fun-
cionario comunal que supo poner la oreja a los pedidos
del controvertido dirigente. Dicen que incluso uno de los
presentes, hincha Mate, hasta se animó a dejarlos eterni-
zados en una foto. Veremos si Sosa logra su cometido,
que por ahora pareciera imposible...
Caso Concejal Kunz:
Recuperan autos
Las personas damnificadas
por la sustracción de auto-
motores, quienes denuncia-
ran y escracharan hace un
tiempo al concejal oficialista
de Berazategui, Gabriel
Kunz, ya empezaron a ver los
primeros resultados de una
de las investigaciones, pese
a que fueron varios quienes
intentaron  minimizar el hecho
que explotó en algunos po-
cos medios independientes. Se conoció que la Delegación
de Investigaciones (DDI) a cargo del comisario Fabián
Moreno, junto con los oficiales Alberto Pelozo y Mario
Caponera encontraron dos camionetas, una que había
había sido vendida CABA, según informó Centro In-
formativo Berazategui (CIB).
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Arranca la Agrupación Plateada a jugar en QAC,
con Coloma, Martinangeli, entre otros dirigentes
  Mediante una carta que hicieron llegar a las autoridades del
Quilmes Atlético Club, Carlos Coloma, Carlos Martinangeli y
otros dirigentes cerveceros, hicieron saber sus intenciones
de prensentar la Agrupación Plateada en la vida democrática
de la institución. La carta señala: "Nos dirigimos por la presente
con el fin de ratificar la solicitud presentada el día 5 de marzo
de 2021, solicitar la inscripción en el Registro Especial según
lo estipula el Art. 77 del estatuto social de nuestra Institución,
para proceder a constituir una Agrupación.
  En función de ello, y en cumplimiento de lo prescripto en el
art. 80 del Estatuto Social, el color por nosotros elegido para
que se nos identifique es el PLATEADO.
  Designamos como Apoderado Titular de la misma al Socio
Pablo Ernesto Ayan, Socio Número 45.508, DNI 27.556.181 y
como Apoderado Suplente al Socio Gustavo Coloma Socio Número 37.601, DNI 29.627.146. Constituimos domicilio
legal en la Calle Cerrito Número 662 de la localidad de Bernal, CP 1876, Partido de Quilmes, y nuestro mail es:
laplateada2020@gmail.com
  A los fines de poder constituir nuestra Agrupación solicitamos a la Honorable Comisión Directiva proceda en el mes
de Abril de 2020 a la apertura del Registro Especial de Adherentes, de acuerdo a lo dispuesto en los arts. 77, 78 y cctes.
del Estatuto Social del Quilmes Atlético Club".
  Además de Carlos Coloma y Carlos Martinangeli, se supo que integran la misma Héctor Varveri, Enzo Salvetti, y Carlos
"Cocho" Giulaneti, Facundo Maisú, Gastón Piazza, Rodrigo Scian, entre otros.

la estrategia y el trabajo territorial en la Provincia.
En el encuentro, se habló sobre la necesidad de ampliar
Juntos por el Cambio y de sumar a otros dirigentes que
compartan los mismos valores, para conformar una
alternativa de gobierno que marque prioridades y brinde
respuestas a la sociedad en su conjunto.

Konfino denunció Fraude
El secretario de Salud, Jonatan Konfino, volvió a salir al
cruce de la crítica legisladora nacional del PRO, Mónica
Frade, quien realizó en las redes sociales cuestionamientos
a la gestión sanitaria a su cargo. Si bien no dio demasiadas
precisiones de su denuncia, el funcionario salió rápido a
aclarar las cosas. Del otro lado, el silencio...
La crítica de Viglianco
La concejal de Juntos por el Cambio, la radical Eyleen
Viglianco, salió al cruce en las redes apenas terminada la
apertura de ñas sesioens ordinarias. En plena defensa de
la gestión anterior, la legisladora señaló " lo que me queda
claro es que dedicó más tiempo a hablar de lo que hizo la

La EMBA sale
a la calle
 Otra jornada de protesta enca-

bezará la comunidad educativa de
la Escuela Municipal de Bellas
Artes (EMBA). Hoy, miércoles 10,
de 10 a 17 horas, realizarán una
nueva jornada de estampado frente
a la Casa de Cultura, sobre Rivadav-
ia. También estaba programada una
movilización por las calles cén-
tricas de la ciudad. Todo en recla-
mo de las jubilaciones de docentes
y empleados de la EMBA que son
impulsadas.
  Otra vez, como viene ocurriendo
con las diferentes municipales, EMBA sigue dando la nota en sus reclamos públicos.

gestión anterior en lugar de lo que planea hacer en su
actual mandato".
Chiodo a full
Los concejales quilmeños, Ignacio Chiodo y Maru Soto-
lano, acompañados de referentes políticos locales, como
Lucas Araujo, continuaron con las recorridas y charlas en
distintas zonas de Quilmes. En las últimas horas visitaron
el Barrio Montero y en Ezpeleta Oeste, donde escucharon
reclamos vecinales , y críticas por el aumento de la insegu-
ridad, entre otras cuestiones. Trasciende cada día con
más fuerza que el concejal podría estar encabezando, o en
un lugar de suma expectativa, en la lista local de cara a las
legislativas de este año. Sus reuniones con el ex inten-
ente Martiniano Molina son cada vez más frecuentes, y
su posicionamiento en la calle, y en la opinión pública,  a
través de reuniones, pintadas y afiches.

Quilmes superó los 10 mil vacunados
En pasado domingo 7, el Municipio de Quilmes superó la
barrera de los diez mil vecinos vacunados en el distrito.
Un dato que o fue pasado por alto por las autoridades
polìticas y sanitarias de la ciudad.

www.elsuburbanodigital.com.arMi�rcoles
mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:laplateada2020@gmail.com


Miércoles 10 de Marzo de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 5

EL SUBURBANO

De Martes a Viernes de noche / Sábado Mediodía y Noche / Domingo Mediodía

DELIVERY 4251-6565

Intervención Mate
Otro contundente
informe de la Gestión
Sosa llegó a la justicia
  Se trata del segundo informe de la intervencion judicial a Argentino
de Quilmes, a cargo de la contadora Paola Capolo. Y s bien el primero
fue contundente por donde se lo mire, defendido únicamente, y hasta
donde pudieron sostenerlo, por el ex presidente César Sosa y sus
seguidores y empleados, este segundo informe revela aún más fuerte
el grado de abandono y desidia que gobernaba en la institución de la
Barranca. Este nuevo informe ya está en manos del juez Fernando
Sarries, a cargo del Juzgado Civil y Comercial 7 de Quilmes.

Los detalles son asombrosos.
•  Solamente en la suma de dos servicios públicos, el Mate ascendiò
su deuda a màs de 8 millones trscientos mil pesos, algo hoy impagable
para esta instituciòn (la deuda con Aysa asciende a $8.077.546,16. El
club no paga este servicio desde 2013. La deuda con Edesur es de
$314.556, 67)
•  Entre los juicios que sumó la anterior adeministración, aparece la de
Chiquilito Jorge, que la Gestión CesarSosa firmó un acuerdo con fecha
12/9/2019. La deuda de $485.573 se pagaría en 12 cuotas de $40.464.
Solo se cancelaron 4 cuotas por lo que se SOLICITÓ EMBARGO ante
AFA.
•  O el caso de Brian Delgado, que las anteriores autoridades firmaron
un acuerdo el 4/9/2018, el cual incumplió totalmente. La deuda asciende
a $1.009.289.
• Se han detectado también que muchos otros juicios se encuentran
en etapa de ejecución con embargos y medidas cautelares por los
saldos impagos.
• Sin embargo, y llamativamente, en el club no existe "ninguna docu-
mentación respaldatoria".
  Para finalizar, la Interventora Capolo solicita prorroga de 90 días para
garantizar "poner en marcha un proceso electoral democrático,
transparente y participativo". El mismo, debe respetar los tiempos
estipulados en el Estatuto de la Institución.
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Apertura de sesiones legislativas 2021

Mayra Mendoza hizo hincapié en
seguridad, obras y limpieza: "Vamos a
volver a sentir orgullo de ser quilmeños"
  Mayra Mendoza hizo hincapié en
seguridad, obras y limpieza en la
apertura de las sesiones legis-
lativas 2021. Así abrió el 139
periodo delConcejo Deliberante de
Quilmes. Acto que encabezó la
Intendenta de Quilmes realizó un
repaso pormenorizado de lo hecho
por la Comuna durante el 2020 y
los ejes de Gobierno que se pro-
yectan desarrollar.
  Cinco fueron los ejes que pro-
yecta encarar en este 2021 Mayra
Mendoza: Pandemia, plan de obras,
un distrito más seguro, un munici-
pio inclusivo y desarrollado. Siem-
pre pensando en "construir un
Quilmes moderno".
  Tras destacar la gran dificultad
que ocasionó la pandemia de coro-
navirus, la Intendenta destacó que
"fue muy particular y el más difícil
de los últimos tiempos". "La pandemia visibilizo más que nunca la
desigualdad", agregó.
  En la misma línea, y luego de catalogar al macrismo como la "pandemia
del neoliberalismo", la jefa comunal señaló que "la pandemia nunca puede
ser fácil, pero fue peor después de cuatro años de macrismo".
  Entre las acciones desarrolladas por la Comuna en beneficio de la
sociedad, señaló que el SAE otorgó más un millón y medio de módulos de
alimentos. "Estoy profundamente agradecida a los vecinos. Le damos
muchísimo valor al compromiso y la solidaridad de los vecinos".
  Al tratar el tema de los Puntos Solidarios, Mayra Mendoza explicó que
son 145 puntos y es una red de cocinas comunitarias ubicados en todos
nuestros barrios. Entregamos al día de hoy más de 3 millones y medio de
porciones y más de 250 mil módulos de alimentos.
  Al hablar del sistema de salud heredado, lo denominó como "cascara

vacía" e indicó que "duplicamos la capacidad hospitalaria en el distrito".
Y resaltó la construcción del Hospital Modular de la UPA 17, y las
ampliaciones del Hospital de Quilmes y de Solano. También la creación
de los centros de aislamientos y la cantidad de testeos se realizaron.
 A exponer sobre el desafío productivo Mayra Mendoza resaltó el pro-
grama municipal Quilmes Compra en Casa. Los corredores gastro-
nómicos. La implementación de políticas impositivas, en las que más de
8 mil contribuyentes fueron beneficiados con reprogramaciones o
eximiciones de Tasas.
  "Sabemos que falta. Y trabajamos para que Quilmes sea productivo.
No queremos ser una ciudad dormitorio", dijo.
  Asimismo, señaló que "hicimos frente a la pandemia sin dejar de
gestionar. Son las obras que necesita Quilmes. Las inversiones en segu-
ridad. Compromisos son hechos concretos para que los vecinos nos
juzguen por lo hecho y no pre juzgando".
  "Trabajamos por un Quilmes que nos enorgullezca es posible", y convocó
a "transformar las desigualdades para poner a Quilmes de pie".
  Tras hablar de "las irregularidades del gobierno anterior", la Intendenta
aseguró que "sabemos que la transformación no se logra de un día para
el otro, como dice Máximo Kirchner, militamos, gestionamos hasta que
lo imposible se vuelva inevitable".

Lanzaron la APP
"Somos Quilmes"
  El Municipio de Quilmes lanzó
la nueva herramienta digital
'SomosQuilmes APP', la apli-
cación oficial de la Comuna
que podrá descargarse en dis-
positivos que tengan Google
Play o App Store. También,
cuenta con un registro único
de comercios locales de cerca-
nía, donde se brindará la po-
sibilidad de elaborar su propia
tienda online de manera gra-
tuita, autoadministrarla y ac-
tualizarla permanentemente
para dar a conocer sus produc-
tos a los quilmeños.
  La misma contará con las si-
guientes opciones: Mi Comer-
cio, Mi Whatsapp, Mi Vidriera
Online, Mis Horarios, Mis Re-
partidores y el Mapa de Co-
mercio. Esta iniciativa Comu-
nal, encabezada por la inten-
denta Mayra Mendoza, se
sumará al portal web 'Quilmes
Compra en Casa' que funciona
desde el año pasado, el cual
fue presentado en el marco de
la pandemia por el Coronavirus
COVID – 19 para que los veci-
nos compren productos de
calidad cerca de sus casas.
  Para consultas y asesora-
miento, quienes lo deseen po-
drán contactarse vía whatsapp
al 11-2686-5593 o a través del
quilme s compra e nc as a @
quilmes.gov.ar. Para conocer
más información: https://
quilmes.gov.ar/servicios/
somosquilmes/
 Informaron que la aplicación
tiene numerosos beneficios.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO
estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Viene de página 6
Mayra Mendoza hizo hincapié en
seguridad, obras y limpieza: "Vamos a
volver a sentir orgullo de ser quilmeños"

Al hablar de las obras, detalló que de las programadas de más 200
obras, finalizamos más de 70, se trabajan más de 60, y se proyectan
más de 70. Y anunció la construcción de tres bajo vías: dos se
ejecutarán en Lapida-Dorrego (uno para tránsito pesado y otro
liviano), y otro en República del Líbano. Obras a las que se le sumará
la estación ferroviaria nueva y la renovación de la Estación de
Quilmes, la que tendrá un centro de trasbordo.
  También detalló la construcción del complejo integración del Parque
de la Ciudad con el Polideportivo Municipal, y las obras hidráulicas
en la Ribera de Quilmes. Todas se sumarán a las obras de viviendas
que se reactivarán y al proyecto de viviendas en barrios populares
de Quilmes. "Lo que decimos lo cumplimos", indicó.
  Destacó la edificación de la "Base operativa modelo municipal en
La Florida" y de la licitación provincial para el plan de cuenca arroyos
San
Francisco y Las Piedras.

"Años de desidia"
  "Años de desinversión y desidia que hay que revertir. El gobierno
de Cambiemos nos dejó 15 camiones funcionando para los casi 700
mil habitantes. Un camión cada 46 mil habitantes. Solo a modo de
comparación, CABA cuenta con 1.100 camiones de recolección para
3 millones de habitantes. 1 camión cada 2.800 habitantes", dijo.
  "Duplicamos la flota de camiones recolectores. Este año planificamos
la compra de 17 camiones más", y agregó: "Estamos poniendo de pie
un servicio que es deficiente".
  Al hablar del Eco Parque, Mayra Mendoza explicó que "será un
antes y después para los vecinos de Quilmes". Y enfatizó que "200
nuevos contenedores de residuos serán reincorporados".
  Enumeró los nuevos 14 Ecopuntos, las 10 mil nuevas luces LED
instaladas y adelantó que se sumarán 16 mil luces led más en el 2021.
  Al tocar el tema de la inseguridad, la mandataria comunal afirmó que
a "los problemas hay que abordarlos”, y detalló la inversión de 1300
millones de pesos, la incorporación de 160 móviles nuevos; alarmas
comunitarias 200 se instalaron, las que están conectadas a la App del
municipio. Y se sumarán 600 alarmas comunitarias más.
  "Ningún gobierno municipal ha invertido tanto en seguridad", dijo.
  Asimismo, dejó en claro que "este municipio aporta y aportará lo
necesario para que la policía esté en la calle. Les pido a los más de mil
policías que estén en la calle dispuestos y cerca de la gente. Nece-
sitamos una justicia rápida. Una justicia y una policía que este a la
altura de las circunstancias. La inseguridad es un problema complejo.
Tenemos la voluntad política y la sensibilidad por el amor hacia el
otro".

"Queremos un gobierno participativo"
 "Queremos un Gobierno participativo". "Sabemos a dónde vamos.

Sabemos a dónde no queremos ir". "Vamos a llegar a todos los
rincones de la ciudad".algunas de las frases que remarcó también en
su discurso.
  Luego de pedirle al Concejo Deliberante que siga trabajando al
igual que el 2020, afirmó que "nosotras llegamos para resolver los
problemas de la gente. No estamos para resolver los problemas de
los dirigentes".
  "Soy parte de la generación política que vio gobernar a Néstor y a
Cristina. Nuestro único objetivo es que cuando terminemos el
mandato los vecinos y vecinas de Quilmes vivan mejor que el día en
que nos tocó asumir", finalizó.
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¿A quién le importa la educación de los miles de estudiantes sin clases?
Por Carla Rodríguez Miranda

  Las declaraciones de los funcionarios públicos chocan con la realidad. Mientras que los
estudiantes que asisten a escuelas privadas comenzaron las clases presenciales
combinado con clases zoom, miles de estudiantes que asisten a las escuelas públicas no.
LECCIONES DEL CASO "EL CHAPARRAL"
  La crónica de los hechos ocurridos en la E.E.S.T. Nº2, conocida como "El Chaparral",
desnuda las contradicciones y los obstáculos del sistema educativo. El jueves pasado
los padres se reunieron con los directivos quienes advirtieron que las obras tenían un
plazo estimado de finalización de 180 días y que debían realizar una instalación de gas
nueva. Pero ayer recibieron una notificación en la cual señalan que las obras estarían
segmentadas por lo cual los estudiantes tendrán clases presenciales.
  En menos de una semana los padres lograron que las autoridades resuelvan las obras
que hace meses estaban paradas y organicen un cronograma de clases presenciales. Una
significativa defensa de la educación pública.
  Por otro lado, esta semana autoridades de varias escuelas públicas enviaron comunicados
a las familias en los cuales advierten sobre las dificultades edilicias, falta de auxiliares y
docentes además de estar a la espera de los resultados. Por lo tanto, no están en
condiciones de abrir las escuelas. Desde este medio llamamos a varios directivos para
saber si existe un plazo de resolución, pero no quisieron responder. ¿Reciben presiones o
es desinterés? No obstante, los padres crearon grupos en redes sociales para coordinar
reuniones con los directivos y buscar soluciones en forma conjunta para garantizar la
presencialidad.
4 HORAS VERSUS 90 MINUTOS
  Ayer comenzaron las clases, pero no para todos. Mariano Pueyo, Jefe Distrital de Quilmes,
dijo en el programa radial El Termómetro, que un poco más de la mitad de las escuelas
(públicas) podrán asegurar las clases presenciales. Asimismo, planteó que el regreso a las
aulas será abierto y flexible. De ahí que puedan emerger asimetrías en la organización del
tiempo escolar, que impactan desfavorablemente sobre los estudiantes que concurren a
escuelas públicas.
  Pues bien, a pesar de que el protocolo indica una jornada de 4 horas, la mayoría de las
escuelas públicas organizaron un bloque de 90 minutos para cada sección, en algunos
casos, solamente, dos veces por semana. Mientras que en las escuelas privadas la jornada
se extiende 4 horas durante toda la semana.
  Por otra parte, esta semana el Consejo Escolar realiza el acto público virtual para cubrir
las vacantes de auxiliares dispensados mayores de 60 años. Pero, hay escuelas en las que
no tienen auxiliares por otros motivos y no saben cuándo llegará el suplente dado que
sostienen que para estos casos deben abrir los actos públicos.
LA CONECTIVIDAD: UN PROBLEMA DE TODOS
  A pesar de que las resoluciones del Consejo Federal de Educación y el último protocolo
provincial abogan por las "actividades no presenciales", los docentes consultados de
nivel medio advierten que este año deben realizar clases por zoom desde la escuela. Esta
diferencia nominal no es antojadiza, sino que responde a que no pueden garantizar

conectividad ni dispositivos tecnológicos suficientes en las escuelas. Tal es así, que
varias escuelas privadas atraviesan problemas de conexión. Por otra parte, muchas familias
no acceden a estos servicios.
  A contramano de las declaraciones de Susana Brardinelli, presidente del Consejo Escolar
de Quilmes, en el programa radial El Termómetro, que plantea que si no hay garantías para
comenzar las clases hay que tomar la virtualidad. En este escenario las probabilidades de
la virtualidad no parecen viables.
¿A CUBRIR LOS PUESTOS?
  La Dirección General de Educación y Cultural resolvió que las Secretarías de Asuntos
Docentes realicen los actos públicos digitales. En Quilmes, desde el lunes los directivos
pueden solicitar las coberturas de cargos, módulos y horas cátedra vacantes o de licencias,
renuncias o jubilaciones. Aún no están disponibles las fechas de los actos por lo cual
centenares de estudiantes deben esperar por su docente hasta no se sabe cuándo.
  Por otra parte, los gremios aceptaron la propuesta salarial ofrecida por el gobierno
provincial que consiste en un 32% de aumento al mes de septiembre.

La Escuela Nº26 de Quilmes fue una de las pocas escuelas
públicas que dictaron clases presenciales de 3 horas y media

Bajo la modalidad burbuja y con los protocolos correspondientes
La Intendenta encabezó el inicio presencial de clases en un Jardín Municipal
 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó este lunesel inicio del ciclo lectivo presencial del Jardín de Infantes Municipal Nº 1 'San Ambrosio' de Quilmes Oeste. En
primera instancia, durante esta semana iniciaron las clases dos salas de cinco años, bajo la modalidad burbuja compuesta por ocho niños y con estrictos protocolos, quienes
asistirán a la institución durante una hora y 30 minutos de lunes a viernes.
 "Participamos del inicio de clases presenciales con los protocolos vigentes, en el Jardín de Infantes Municipal N° 1. Siempre que tengo oportunidad agradezco a las y los docentes
y a las familias quilmeñas por todo el esfuerzo que realizaron el año pasado. ¡Buen comienzo para todos y todas y a seguir cuidándonos!", expresó la Jefa comunal, quien estuvo
acompañada por el secretario de Educación, Culturas y Deportes, Mario Lozano; la directora general de Jardines Municipales, Lorena Rodríguez; la directora del Jardín Municipal Nº
1, María Georgina Huergo, además del cuerpo docente, padres, madres y demás familiares de los estudiantes.
  Por otro lado, Lozano remarcó: "Nosotros y toda la sociedad Argentina ha hecho un esfuerzo tremendo el año pasado para mantener y sostener la educación de nuestros hijos e hijas.
Hay que agradecerles a las y los docentes, padres y madres de todo el territorio por el esfuerzo, y por supuesto a los más chicos. Este año estamos haciendo una apuesta muy
importante para tratar de retornar lo más posible a la presencialidad. No vamos a tener una buena educación en ninguno de los niveles si no logramos volver a la presencialidad en lo
mejor posible".
  En este marco, desde el Municipio de Quilmes, autoridades del área de Educación en la previa al comienzo del ciclo lectivo, mantuvieron reuniones con padres de alumnos, directivos
y docentes para acordar protocolos y tener un regreso a las aulas lo más seguro posible y de manera escalonada (primero la sala de 5 y luego el resto de los cursos).
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El quilmeño Di Giuseppe recorre la Tercera
acompañando el lanzamiento de "Hacemos"
 El fundador de Identidad Quil-
meña y conductor de "Hace-
mos Quilmes", el abogado
Walter Di Giuseppe, continúa
recorriendo los distritos de la
Tercera Sección Electoral de
la Provincia acompañando a
Diego Kravetz, jefe de gabi-
nete de Lanús y referente pro-
vincial del espacio en los dis-
tintos lanzamientos.
  En esta oportunidad fue el
lanzamiento de "Hacemos
Magdalena", que se llevó a
cabo en el Club Villa Garibaldi
de ese distrito, donde su refe-
rente, Vicente Pérez, estuvo
acompañado también por Facundo Prieto, Héctor Ravelo, Fernando Donaires y Karina Vitali, entre otros.
  Asimismo, bajo el lema de "Hacemos la Provincia – Hacemos la Tercera", Di Giuseppe también estuvo en
Almirante Brown  para el lanzamiento del espacio en dicha localidad.
  Días atrás, Di Giuseppe, de cara al cronograma de lanzamientos, había iniciado su recorrida en Lanús, con
la presencia del Jefe de Gobierno Porteño Horacio Rodríguez Larreta, su vice-jefe Diego Santilli y Diego
Kravetz, jefe de Gabinete del Municipio de Lanús; continuando por Lomas de Zamora, Avellaneda, Esteban
Echeverría y Ezeiza.
Juntos por el Cambio presente en el lanzamiento de Hacemos Quilmes
  Continuando con el lanzamiento de Hacemos a lo largo de los distintos distritos de la Tercera Sección
Electoral de la Provincia de Buenos Aires, Mario Kanashiro presentó "Hacemos Florencio Varela",
acompañado del Jefe de Gabinete de Lanús, Diego Kravetz, Walter Di Giuseppe, y numerosos referentes
locales y de localidades vecinas.
  En esta oportunidad, y continuando el lineamiento del espacio de respetar la identidad de cada referente
integrante del mismo, acompañaron el lanzamiento, Roberto Costa, Senador Provincial y Presidente del
bloque de Juntos por el Cambio (JxC); Pablo Alaniz, concejal actual de JxC Varela y Carlos Boco, concejal y
Presidente del bloque, dejando en claro que: "Unidos es más que juntos y entre todos HACEMOS más".
  La presentación de "Hacemos Florencio Varela" fue en la Asociación Japonesa, ubicada en Avenida Eva
Perón altura 7215 en la localidad de Florencio Varela, lugar que propiciaba todas las necesidades y pre-
venciones sanitarias.

Acto radical convocó más de
200 militantes, con palos a
los "que se fueron del partido"

La UCR inauguró un local partidario en 12 de Octubre y Azcuenaga
de Quilmes Oeste -perteneciente a la lista 121 que lleva a Valeria
Ferreiros como candidata a presidir la UCR local, y a Maxi Abad,
como aspirante a la UCR Provincia-, donde hubo màs de de 200
militantes del sector.
"Vamos a recuperar el radicalismo en Quilmes, vamos a recuperar el
partidos de Yrigoyen, de Balbin y de Alfonsín", señaló Ferreiros,
visiblemente emocionada por el acompañamiento. Recordemos que
la candidata radical es hija de quien fuera concejal e intendente interina
de Quilmes durante la gestión de la Alianza, Irene Ferreiros.
Asimismo, el ex intendente quilmeño y convencional UCR, Fernando
Geronés, dijo que "nosotros somos los radicales que siempre fuimos
radicales, que jamas nos fuimos a otros partidos…", un claro palo a
los dirigentes de la otra lista distrital que encabeza Ricardo Cerna,
quienes jugaron con Roberto Lavagna y rompieron con Juntos por el
Cambio, en contrapartida a las directivas que habían bajado de la
conducción partidaria.

Maxi Abad suma más apoyos,
ahora el turno de Negri y Naidenoff
  El diputado nacional
Mario Negri y el sena-
dor nacional Luis Nai-
denoff dieron un fuerte
impulso a la fórmula in-
tegrada por Maximi-
liano Abad y Erica Re-
villa para presidir el
Comité Provincia de la Unión Cívica Radical (UCR) por la Lista
Adelante Buenos Aires.
  La oficialización fue en el marco del encuentro "Juntada Joven de
Adelante", que organizaron los jóvenes radicales de la Provinciaen
Mar del Plata; allí Negri afirmó que "si Adelante Buenos Aires sigue
con esta fuerza va a empujar a toda la Argentina para que, de la mano
del radicalismo, no se detenga mas".
  Por su parte, Naidenoff apuntó que "los que hoy gobiernan son un
desastre, depende de nosotros construir una alternativa. Por eso
estamos aquí en Mar del Plata para acompañar a Maximiliano Abad".
  El candidato a presidente del Comité Provincia de Buenos Aires,
Maximiliano Abad, vaticinó que "los radicales vamos a volver al
poder en 2023 para gobernar la provincia y el país”. Además, advirtió:
"ya le avisamos a nuestros socios que estamos convencidos de
sostener la coalición opositora con el fin de liderarla".

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734
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Nueva prórroga en las licencias de conducir en toda la Provincia
La Dirección Provincial de Política y Seguridad Vial decidió prorrogar por el término de 180 (ciento ochenta) días corridos el vencimiento de las licencias de conducir que operen

entre el 1º de enero y 30 de junio de 2021. Este aplazamiento deberá contarse a partir de la fecha de vencimiento impresa en la licencia de conducir.
  Anteriormente, mediante la disposición Nº 34, este organismo dependiente de la Subsecretaría de Transporte había dispuesto las prórrogas por 365 días de las licencias habilitantes
con fecha de expiración comprendida entre el 15 de febrero y el 31 de diciembre de 2020, inclusive.
  Por ejemplo, en caso de que la licencia tenga fecha de vencimiento el 19 de junio de 2020, la persona tiene 365 días contados a partir de ese momento para renovar el trámite. A su vez,
con la nueva medida, si el plazo de expiración fuera el 3 de abril de 2021, tendrá un período de 180 días adicionales para la caducidad del  documento.
  Las medidas fueron tomadas en el marco de la emergencia sanitaria y con la finalidad de evitar la aglomeración de personas en los centros emisores de licencias.
  Los ciudadanos bonaerenses pueden realizar consultas y evacuar dudas vía mensajes de Whatsapp, de lunes a viernes de 9 a 14 horas, a los siguientes números del organismo
provincial:
– (221) 610 0179
– (221) 303 8392
– (221) 610 0183
– (221) 610 0249
  Los interesados deben agendar estos contactos en sus teléfonos. Junto a la consulta es necesario que se adjunte nombre, apellido y DNI para que los agentes puedan responder a
la brevedad.
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El SOEMQuil honra a las Mujeres Municipales de
Quilmes en el Día Internacional de la Mujer Trabajadora
"Desde el Sindicato de Obreros y Empleados Municipales de Quilmes (SOEMQuil) queremos resaltar el rol de nuestras compañeras trabajadoras, quienes, en gran mayoría, además de

cumplir con el diario compromiso laboral, deben cargar con la responsabilidad de llevar adelante un hogar, con el esfuerzo y dedicación que ello implica.

  Son ustedes, abnegadas y valerosas mujeres,  baluartes de una comunidad que se ve reflejada en su ejemplo por su fortaleza para afrontar con dignidad tiempos difíciles.

El 8 de marzo marca una fecha especial, pero

cada día ustedes les hacen honor a la memo-

ria y sacrificio de millones de mujeres que

continúan la lucha reivindicatoria de sus

derechos y la defensa de su dignidad me-

diante el trabajo.

  A nuestras queridas compañeras municipa-

les de Quilmes les rendimos nuestro home-

naje en su dia y renovamos el compromiso

de esfuerzo conjunto por lograr mejorar la

calidad de vida de todos y todas los/las tra-

bajadores/as municipales de Quilmes.

"Si una mujer sonríe el mundo está en

equilibrio".

¡Feliz Dia de la Mujer Trabajadora!

Ricardo Terrizzano

Secretario General

SOEMQuil

Mayra, Kicillof y otros funcionarios adhirieron
al programa "Comunidades sin Violencia"
 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, participó  del acto que encabezó el gobernador
de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, junto a la vicegobernadora Verónica
Magario y la ministra de las Mujeres, Políticas de Género y Diversidad Sexual, Estela
Díaz, en el que se realizó la firma de convenios de adhesión de los municipios de Quilmes,
Cañuelas, Moreno, Presidente Perón y Carlos Tejedor al programa Comunidades sin
Violencias. En el marco del Día Internacional de las Mujeres, se anunció además la
creación de un plan integral para el abordaje de casos críticos de violencia por razones
de género y la conformación de un comité asesor integrado por especialistas.
  "Un nuevo 8M nos encuentra con un gobierno que escucha las demandas de las mujeres.
Acompañamos al gobernador Axel Kicillof en el lanzamiento del Plan integral para el
abordaje de casos críticos y de alto riesgo en la violencia por razones de género. Además,
firmamos un convenio para implementar el programa Comunidades Sin Violencias, política
que nos permitirá fortalecer los recursos humanos, técnicos y económicos, y las estrategias
locales de prevención y abordaje de las situaciones de violencia por razones de género, en
Quilmes", sostuvo Mayra.
  Y agregó: "Por todas las que nos faltan seguiremos dando las luchas que sean necesarias.
Sabemos que no es fácil, pero no vamos a parar hasta erradicar la violencia machista de
una vez y para siempre".
   Participaron también la ministra de Gobierno, Teresa García; los ministros de Salud,
Daniel Gollan; y de Justicia y Derechos Humanos, Julio Alak; el diputado nacional Máximo
Kirchner; la diputada nacional Cristina Álvarez Rodríguez, el subsecretario de Formación
y Desarrollo Profesional del Ministerio de Seguridad, Javier Alonso; y las intendentas de
Cañuelas, Marisa Fassi; de Moreno, Mariel Fernández; de Presidente Perón, Blanca
Cantero; y de Carlos Tejedor, María Celia Gianini.
  Desde el Salón Dorado de la Gobernación, Kicillof destacó que "con estas medidas
estamos buscando dar un salto de calidad en la capacidad de respuesta del Estado

provincial ante las violencias por razones de género. Nuestro objetivo es erradicar estas
violencias, pero mientras tanto queremos enviar un mensaje muy claro a todas las
bonaerenses: no van a estar solas, sabemos que lo hecho nunca es suficiente y por eso
vamos a seguir trabajando para profundizar y articular nuevas políticas.
  En ese marco, Díaz valoró que "el programa Comunidades sin Violencia busca llevar las
políticas con perspectiva de género a todos los rincones de la provincia. Con una inversión
de 500 millones de pesos vamos a profundizar la intervención en cada uno de los 135
municipios porque es allí donde están las bonaerenses que nos necesitan".

NOTA  COMPLETA  EN www.elsuburbanodigital.com.ar
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CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

ESCANDALOSO: NUEVO QUILMES PONE
TRAMPERAS PARA CAZAR Y MATAR NUTRIAS
Resulta pavoroso que los ad-

ministradores privados del
barrio cerrado Nuevo Quilmes
de Don Bosco (los hermanos
Gustavo y Claudio Grasso junto
al inversor millonario 'Niki'
Caputo, inversor)  hayan decidido
unilateralmente y sin consultar-
lo con vecinos, cazar y matar a
las nutrias y coipos (especie de
carpinchos pero màs pequeños)
poniendo jaulas y tramperas para
cazar a los animales que viven
en esa habitat natural pegado a
las lagunas existentes en el
lugar.
  Hay dos denuncias dando vuel-
ta, una en la Justicia (ver imagen)
y la otra realizada por ambientalistas en el área de Flora y Fauna de la Provincia de Buenos Aires, quienes
se comprometieron a tomar cartas en el asunto.
  Todo surgió cuando antenoche una vecina caminando por el barrio advirtió la presencia de una nutria
muerta dentro de una jaula, y luego comprobó que había muchas más jaulas en la zona "muy bien armadas
y estratègicamente colocadas", por lo que sospechan que la propia administraciòn de Nuevo Quilmes
habria contratado a una empresa para el control de roedores y plagas, volviendo de esta manera a colocarse
en el ojo de la tormenta, en esta ocasiòn con un delito ambiental y de fauna grave. Las jaulas encontradas
al momento son cinco.
  Fernando Pieroni, reconocido ambientalista, estuvo en la zona y ratificó los dichos de los vecinos, que a
las horas iban sumando su enojo contra los adminsitradores. "Son animales inofensivos, necesarios para el
ecosistema, ya que combaten todo tipo de plagas de las que se puedan imaginar. No sólo estos espacios
son de los animales silvestres, lo que es peor esta gente quiere eliminarlos".
VIDEO: https://youtu.be/b8sB0ppPf3o

HCD: Se fue la primera
En el Teatro Municipal, el Concejo Deliberante de Quilmes realizó

la primera sesión ordinaria del año. Sin muchas diferencias entre
oficialistas y opositores, el cuerpo prorrogó por dos años la
Emergencia en Violencia contra las Mujeres. Y solicitó que se
informe el Plan de Seguridad anunciado por la jefa comunal.
  Tras la sección homenajes, el primero en realizar una minuta de
comunicación fue el concejal molinista Ignacio Chiodo, quien tras
reclamar por más seguridad en el distrito, solicitó que el Ejecutivo
informe cuál es el plan de seguridad en el Municipio de Quilmes,
estadísticas, recorrido de patrulleros, mapa del delito, otros.

Prorrogaron la Emergencia en
Violencia contra las Mujeres por 2 años
  Luego de las variadas minutas que no contaron con la aprobación
del cuerpo, y tras un cuarto intermedio, el Concejo Deliberante
prorrogó por dos años la Emergencia en Violencia contra las Mujeres.
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